

La Milesse

Le club d'aïkido fait découvrir son activité

L'Ara, le club d'aïkido de La Milesse a fait découvrir cet art martial japonais aux clients du magasin *Déathlon* de Saint-Saturnin. Ce sont les dirigeants du club qui, cherchant à promouvoir leur activité, ont fait la demande d'une démonstration. Jérémy Baudry, responsable du rayon fitness a répondu favorablement : « **c'est le premier type de partenariat de la sorte sans apport financier** ».

Samedi après midi, les clients du magasin ont été nombreux à être attirés par la démonstration. « **La différence avec les autres arts martiaux c'est que nous, on ne parle pas d'adversaire mais de partenaire, puisqu'il n'y a pas de compétition** », explique Christian Rouard, licencié



Farid, Charlotte, avec leur petit Ilian, renseignés par Christian Rouard.

au club depuis douze ans.

Renseignements : [http :/ ara72.free.fr](http://ara72.free.fr)

Contact : ara72.am@gmail.com

ouest-France lundi 14 octobre 2013